

はき・にこ・わく

本校が願う児童の姿「はきはき」「にこにこ」「わくわく」より

No. 6

飯山市立木島小学校

2学期がスタートしました

今年の夏は、飯山高校野球部が念願の甲子園初出場ということもあり、飯山市は特に暑い毎日でした。学校のプール開放は9日間行いました。1日平均74%の木島っ子が利用し、一生懸命泳ぎ、クロールや平泳ぎが上手になった子もいました。プール当番のPTA役員の皆様、暑い中、ご協力ありがとうございました。

8月20日(火)、両手に荷物を持ち、一回りたくましくなった木島っ子を校門前で3局のテレビカメラマンが、迎えてくれました。子どもたちにとって見慣れないテレビ局の方々に対しても元気よく『おはようございます!』とあいさつする姿が素晴らしかったです。いよいよ2学期がスタートです。

テレビカメラが回る中、2学期始業式が始まりました。3名の代表児童が2学期の目標を発表しました。

(2年 湊さん) 算数のかけ算を勉強するので、しっかり覚えたいです。新しい漢字もがんばってたくさん覚えたいです。9月の運動会では、しっかり練習して楽しい運動会にしたいです。

(4年 紗希さん) 宿題の一番きれいな日記を好きになりたいです。それには、学校の中の出来事どのように書くか学校でメモしてから、家で日記帳に書くようにしたいです。また、一学期は同級生としか遊んでいなかったのので、全校の人と一緒に遊びたいです。自分から「一緒に遊ぼう」と言って仲良くしたいです。

(6年 權さん) 小学校最後の運動会なので、悔いのないように全力で取り組みたいです。将来の夢に向かって、授業を頑張りたいです。本が好きなので、毎日本を読み続けたいです。

上記の代表3名は、全校児童や職員に聞き取りやすいようにゆっくり丁寧な語り口で、かつ力強く発表することができました。



夏休み中の絵日記や工作を見合いました。
(1年生の教室をテレビが取材)

2学期始業式 学校長の話

26日間の夏休みが終わりました。長かったですか? あっという間でしたか? 夏休みに入ったとたんに暑くなりましたね。暑い中でもプールや図書館、花や魚やヤギなどの生き物の世話、その他で休み中も元気に学校に来た人がたくさんいました。夏休みの宿題や自由勉強など、予定通りに進められましたか? 何発も発心し直しましたか? また、地区などのいろいろな行事への参加、家でのお手伝いや、どこかへ誰かと出かけた人もいたでしょうか。飯山高校の野球、甲子園出場がありました。残念ながら1回戦で負けてしまいましたが、飯山高校の皆さんは最後まで笑顔で全力を出し切って頑張りました。私はテレビを見て応援していましたが、飯山高校の皆さんの姿にとっても勇気づけられたと感じました。

さあ、今日から始まる2学期は、87日あります。2学期には、運動会や稲刈り、6年生は修学旅



行、漢字検定を受ける人もいるでしょう。今は夏でまだまだ暑いですが、そのうちに涼しい秋になります。よくスポーツの秋とか芸術の秋、学問の秋などと言われます。秋は涼しくなってきた一年の中でいろいろなことが「実り」を迎える、つまりこれまでやってきたことで力がついて、よくできるようになる時期なのです。楽しみですね。そして、二学期の終わる12月には、もう冬になっています。

長い二学期、実りの時期に、ぜひ、『自分は二学期これをしっかりやるぞ!』というめあてをもちましょう。長いと思っていなくてもぼんやりしているとあっという間に時間が過ぎてしまいます。なので、めあてをもつことはとても大事なことです。でも、めあてをもったからといって、思ったようにはいかないこともあることは、前にもお話ししました。そんな時はあきらめず何発でも発心して、また、周りの人にもいろいろ相談して、チャレンジし続けましょう。めあてが思い通りにいってかなうことだけが大事なのではありません。飯山高校野球部は「甲子園で勝つ」という目標でしたが、勝てなかったからダメだったということはないですね。皆さんも、めあてに向かってチャレンジしている途中の一日一日が、とても大事なことです。その一日ずつで、皆さんに力がついて、実っていくのです。

二学期の終業式に、全校の皆さんで、あの飯山高校の皆さんのような笑顔で『いい二学期でしたね。』とこの場に集まれるように、今日から二学期の一日一日を始めましょう。

ようこそ!メガン先生

一学期末にお別れしたケーシー先生に替わり、二学期から毎週月・木・金曜日、イギリス出身のクームズ・メガン先生が外国語活動を学級担任の先生と一緒に指導します。

初めての6年生の授業では、テレビモニターを使用して、住んでいたイギリスの街や自分の家族、好きな色やキャラクター、得意なスポーツなどを自己紹介してくれました。子どもたちは興味をもって聞いていました。その後、子どもたちはこれまでに学んだ英語も使って、「日本でおどろいたことは?」「小学生の時の夢は?」など、たくさんの質問をしました。メガン先生も、1つ1つ丁寧に答えてくれました。子どもたちが楽しみながら英語の力を高めるとともにイギリス文化もたくさん学んでほしいと思います。



いよいよ運動会の練習が始まりました!

21日(土)の第104回運動会に向け、少しずつ準備や練習が始まっています。4年生は、今年から組体操を行います。5・6年生との合同練習の前に、4年生だけで基本の練習を行いました。補助倒立はけっこう難しいようです。これから本格的な練習に入っていきますが、ケガに十分気をつけ、完成に向けチャレンジして欲しいと思います。



9月の主な予定

- | | |
|---------------------------|----------------------|
| 2日(月) 抜き打ち避難訓練(清掃中に地震を想定) | 18日(水) 来入児健診・旗ひろい練習 |
| 2日~8日(日) 家庭学習がんばり週間 | 20日(金) 運動会前日準備 |
| 4日(水) 児童会 | 21日(土) 第104回運動会 |
| 6日(金) PTA作業(4~6学年) | 22日(日)・23日(月) 予備日 |
| 9日(月)~ 運動会特別時間割 | 24日(火) 振替休業 |
| 13日(金) 木島水害の日 | 25日(水) 稲刈り・児童会・口座振替日 |
| 16日(月) 木島地区敬老会 3年生参加 | 26日(木) 稲刈り予備日 |